

GRETA DU VELAY ■ Accueil de 12 responsables et formatrices Allemands

Échange européen pour l'accès à l'emploi



AIDER. Les équipes et les apprenants se sont retrouvés dans les locaux de l'école de la deuxième chance, au Puy-en-Velay.

Dans le cadre du projet Erasmus + « Boosting Individual Competences » (renforcer les compétences individuelles), une rencontre entre divers intervenants était organisée jeudi dans les locaux de l'école de la deuxième chance au Puy, 22 rue des Capucins.

Le but de ce projet est d'échanger les bonnes pratiques et d'adapter différentes méthodes déve-

loppant les compétences de base des adultes, nécessaires à l'accès à l'emploi

Ainsi, du 25 au 28 avril, le Greta du Velay a accueilli douze responsables et formatrices de la Volkshochschule d'Olching en Allemagne, du centre provincial pour l'instruction des adultes de Padoue en Italie et de la Fédération des groupes d'éducation

des adultes de Valladolid en Espagne.

Ce projet vise notamment à améliorer les compétences des formateurs pour encourager la coopération entre les différentes disciplines, à prendre en compte les besoins multiples des apprenants, à utiliser et adapter des méthodes diverses, basées sur la créativité, la collaboration et sur l'usage des

différents sens. En guise de réunification, une écharpe de plus de vingt mètres de long a d'ailleurs été tricotée et assemblée par les apprenants de toutes origines dans les quatre pays, comme symbole de la solidarité dans la diversité en Europe. Par la suite, cet objet sera présenté au Parlement européen à l'automne prochain. ■